



"Rey del bolero" ya tiene su libro

Con un inusual show se realizó el lanzamiento del libro sobre Lucho Gatica.

Por el nivel artístico, lo bien planteado del espectáculo y sus entornos, el lanzamiento del libro, que a manera de reportaje periodístico escribió el periodista Gonzalo Rojas, resultó un show inusual en nuestro medio.

El acto, convertido en un encuentro artístico y cultural, se realizó el lunes en la noche, en el teatro de Coco Legend, ante una concurrencia poco común en este tipo de actividad, ya que muchos de los invitados debieron presentar de pie, en los pasillos del teatro, las alternativas del lanzamiento.

La presentación del libro titulado "Contigo en la distancia, Lucho Gatica el rey del bolero" fue hecha por el representante de la editorial "Ediciones Cerro Huelén", Héctor Veliz Meza, quien aclaró que fueron las expresiones despectivas, la indiferencia, el apasio-

namiento ingratito que escuchó de parte de aquellos a los que consultó antes de la edición del libro, lo que lo llevó a publicarlo. Explicó Veliz Meza que por momento se avergonzó al constatar el desprecio hecho institución y recordando una frase de Pablo Huncus, refiriéndose a esa particularidad, dijo que "en esta tierra, a quien sobresale se le hace lo mismo del óxido con el acero: lo ablanda hasta dejarlo a nuestra altura".

Entre los invitados estaban Joaquín Prieto, autor de "La novia", Rubén Nouzelles, Vicente Bianchi, Tito Fernández y una gran mayoría de profesionales de la radio y el disco, además de amigos de Lucho Gatica e integrantes de su club de admiradoras.

Gonzalo Rojas, autor del libro, declaró que su gran admiración por el ar-

tista le llevó a investigar su vida y testimoniar en él su afecto por un ídolo que ha permitido que "tengamos historia en la música popular".

En lo artístico se recrearon boleros famosos popularizados por Gatica, e interpretados por Marco Aurelio, Humberto Lozán y el grupo "Santiago Cuatro". Abrió el espectáculo Marco Aurelio con el tema "Contigo en la distancia", luego Humberto Lozán interpretó "En nosotros" y Santiago Cuatro "Sinceridad". El conjunto Hindemith realizó una versión estilizada del tema "Historia de un amor".

Entre la actuación de los artistas se hizo un recorrido, en diaporamas, por la vida del astro, completándose así un acto altamente emotivo, en donde sólo hizo falta la presencia del homenajeado.

"Rey del bolero" ya tiene su libro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Rey del bolero" ya tiene su libro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile